

M. Crosbie arrivera en Inde le 25 janvier pour une visite de cinq jours dont le ministre d'État aux chemins de fer, M. R. Scindia, sera l'hôte. Là encore, il s'entretiendra avec plusieurs ministres de projets auxquels des compagnies canadiennes sont désireuses de participer, particulièrement dans le secteur des transports. Il sera entre autres question de la fourniture de biens et services canadiens dans divers domaines, comme le transport ferroviaire, l'aviation et les transports en commun. Des cadres supérieurs de plusieurs compagnies canadiennes, dont Bombardier, CANAC International, UTDC, CAE Electronics, de Havilland Canada et Canada Steamship Lines, accompagneront alors le Ministre.

La visite en Thaïlande, qui se déroulera du 30 janvier au 4 février, survient à un moment où les relations commerciales connaissent une expansion rapide entre nos deux pays; elle contribuera en outre à promouvoir la coopération dans plusieurs secteurs économiques clés. Durant sa visite, M. Crosbie rencontrera le Premier ministre Prem Tinsulanonda et le ministre des Communications et de l'Intérieur, également chargé des transports, pour discuter des projets précis dans le secteur des transports en commun, du transport ferroviaire et des télécommunications. Les représentants de plusieurs compagnies canadiennes, dont Lavalin Inc., Consortrim Group, Alberta Telecoms, CPCS, et CAE Electronics, accompagneront le Ministre. À Khon Kaen, M. Crosbie visitera le projet de pêcheries dans le Nord-Est de la Thaïlande; cette initiative appuyée par l'ACDI est dirigée par M. Herb Davis de Terre-Neuve.